
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

令和４年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

福井 俊雄 

 

公共施設等の総合的な管理による老朽化対策等について 

①公共施設の集約化、管理者移管の考えは 

②今後の公共施設を修繕するにあたり、その優先順位の考えは 

③公共施設の維持修繕等の長期展望を議会や住民へ情報提供す

る時期は 

④「御嵩町公共施設等総合管理計画」が策定されたときには、

改めて財政シミュレーションを実施する考えは 

（町長） 

（総務部長） 

 

２ 

 

奥 村 悟 

 

（一問一答方式） 

１．御嵩町の空き家対策について 

①町内の空き家、地域別、団地毎の空き家は何戸か 

②空き家の実態調査や所有者へのアンケート調査を継続的に行

う考えは 

③空き家の除去費用の一部を補助する考えはありますか 

④特措法第７条に規定する法定協議会の設置は 

⑤平成３０年に策定した御嵩町空家等対策計画の５年間の検証

と成果はどうであったか 

⑥第２次の計画は、今までの検証を踏まえて、何に重点・目標

を置いて策定されるのか 

（総務部長） 

 

２．新庁舎等整備事業について 

①新庁舎等の開庁時期は、令和８年度で決定していますか。 

②町民に対して、知る機会を設ける必要があるのでは 

（町長） 

 



 
 

 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

３ 

 

清水 亮太 

 

消防団の今後について 

①消防団の現状をどのように考えているか 

②消防団の担い手確保策について 

③消防団協力事業所表示制度の現状の評価と今後の方針は 

（町長） 

（総務部長） 

 

４ 

 

岡本 隆子 

 

（一問一答方式） 

１．上之郷自治会からのリニア残土に関する要望書を受けて撤

回の意思は 

①上之郷地区自治会からの要望書をどのように受け止めている

か 

②要対策土受け入れの撤回の意思は 

（町長） 

 

２．書籍「テロと産廃」が町の図書館に入れられていない。検

閲行為ではないのか 

①どのような理由で図書館に入れないとされたのか 

②検閲行為に相当すると考えるが町長の見解は 

（町長） 

 

５ 

 

大沢まり子 

 

防災・減災対策について 

①気象防災アドバイザーの活用について 

②災害弱者の「個別避難計画」の作成について 

③「避難所開設キット」の作成について 

 

（総務部長） 

 

資料要求：２番 開庁時期までの根拠となる工程スケジュール 

 

     ４番 書籍「テロと産廃」のリクエスト数 

 


